

Général de division Laurent MICHON



Entré à l'école spéciale militaire de Saint-Cyr en 1985, breveté de l'enseignement militaire supérieur et titulaire d'un DEA de l'Ecole Pratique des Hautes Etudes, le général MICHON a passé la majeure partie de sa carrière d'officier d'infanterie au sein des troupes de montagne. Il sert de nombreuses fois en opérations (Bosnie, Kosovo, Liban, Tchad, Darfour, Côte d'Ivoire, Gabon, République centrafricaine, Rwanda), dans le cadre d'opérations nationales ou multinationales de l'ONU, l'OTAN et l'UE.

A l'issue de son temps de commandement du 7^{ème} bataillon de chasseurs alpins à Bourg-Saint-Maurice de 2007 à 2009, il est affecté au CPCO (EMA). Il y coordonne notamment les exercices interministériels de gestion de crise avec l'OTAN et l'UE. Après avoir été auditeur de la 63^{ème} session de l'Institut des Hautes Etudes de Défense Nationale, il est affecté en avril 2011 comme conseiller des affaires de défense et de sécurité nationale au SGDSN. En 2014, il rejoint à nouveau le CPCO comme adjoint planification et chef du J5.

Il est nommé général de brigade le 1^{er} juillet 2016 et se voit affecté au commandement des forces terrestres à Lille, chargé de la programmation, de l'entraînement et de la formation de la force opérationnelle terrestre.

En juillet 2018, le général MICHON commande les écoles militaires de Draguignan, l'école de l'infanterie et la base de défense de Draguignan. Il est nommé général de division le 1^{er} janvier 2019.

Depuis le 1^{er} août 2019, le général MICHON commande la 3^{ème} division.

Il est marié avec Anne-Sophie et père de quatre enfants.